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Kleine Anfrage Fraktion FDP (Bernhard Eicher, FDP): Sportanlagen der Stadt 
Bern: Wie viel wurde während der letzten Jahre investiert? 

 

 

Diverse Sportanlagen in der Stadt Bern (z.B. Mubeeri, KaWeDe, Weyerli, Sportplatz Breitenrain, 

Marzili, diverse Turnhallen) sind entweder am Ende ihrer Lebensdauer angelangt und/oder genü-

gen nicht mehr den aktuellen Ansprüchen der Nutzer. Die Fraktion FDP.Die Liberalen interessieren 

deshalb folgende Fragen: 

1. Bei welchen Sportanlagen mussten in den letzten Jahren Notsanierungen oder Quasi-

Notsanierungen vorgenommen werden? 

2. Wie hoch waren die Infrastrukturinvestitionen der Stadt Bern der vergangenen 10 Jahre (d.h. 

von 2005 bis 2015)? 

3. Wie hoch ist der Anteil von Verwaltungsgebäude, Tiefbau-, Schul- und Sportanlagen am Wert 

der städtischen Infrastruktur? 

4. Wie hoch war der Anteil der Infrastrukturinvestitionen in Prozent für Verwaltungsgebäude, für 

Tiefbau-, Schul- und Sportanlagen? 

5. Wie umfassend ist der Sanierungsrückstand bei Sportanlagen im Verhältnis zu Verwaltungs-

gebäude sowie Tiefbau- und Schulanlagen? 
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